

Futuro hospital contará con servicio de Medicina Física y Rehabilitación

REGIONAL. Aumentará en más de 2 mil metros cuadrados la infraestructura con la que cuenta el Hospital de Chillán, agregando una piscina de rehabilitación.

Las obras del Nuevo Hospital Regional continúan avanzando, siendo el servicio de Medicina Física y Rehabilitación uno de los que presenta mayor progreso, según detallaron desde la red asistencial de Ñuble. Dicho servicio, considera un total de 2 mil 700 metros cuadrados para

la atención y desarrollar el proceso de recuperación de las y los usuarios.

Las futuras instalaciones fueron visitadas por los profesionales de la red asistencial del área de rehabilitación, quienes constataron lo que significará pasar de los cerca de 300 metros cuadrados actuales, existentes en

el Hospital Clínico Hermininda Martín de Chillán, a un nuevo espacio que aumenta en metros cuadrados, considerando también patios interiores y áreas más cómodas, con el fin de fortalecer el trabajo realizado por cada uno de ellos.

La directora del Hospital Clínico Hermininda Martín, Luz

María Morán, dijo que “el crecimiento de esta unidad permitirá realizar un trabajo transdisciplinario, además de fortalecer la labor desarrollada en equipo, ya que el médico/a fisiatra, kinesiólogos/as, terapeutas ocupacionales y fonoaudiólogos/as se encontrarán en un mismo espacio. Además permitirá entregar



RED ASISTENCIAL VISITÓ LAS INSTALACIONES.

nuevas prestaciones, entre las que se destaca la rehabilitación infantil, el abordar a usuarios con prestaciones en-

tregadas en una piscina terapéutica, además de disponer de un taller de confección de órtesis, entre otros”. 